



平窪の学舎

July

第10号

『 全力を出しきった、6年生 ! (市小学校陸上競技大会第1ブロック大会) 』
大会スローガン「 走れ 夢を追い 跳べ 未来へ 投げろ 誇りを胸に 」

6月20日(木)、いわき陸上競技場で市小学校陸上競技大会第1ブロック(平方部)大会が行われました。6年生は、自己記録の更新をめざすとともに、他の選手との競い合いに全力を尽くしました。持てる力を出し切り、精一杯競技する姿は、とてもすばらしかったです。

子どもたちは、これまでの練習を通して、多くのことを学び、身につけてきました。陸上競技の技能や体力はもちろん、「目標に向かって粘り強く努力を続ける」「友だちと励まし合いながら、協力し合って主体的に取り組む」などの姿もその1つです。練習並びに大会での貴重な経験は、これからの生活や学習に生かされていくものと思っています。

なお、本大会のスローガン「走れ 夢を追い 跳べ 未来へ 投げろ 誇りを胸に」は、大震災からの復興の願いも込め、平成24年度に、市内の6年生により作られたものです。これからの未来を担う6年生の子どもたちには、「夢を追い」「未来へ」「誇りを胸に」の言葉を一人一人のスローガンとして持ち続けてほしいと思います。

『 全力で競技した すばらしい 6年生の子どもたち 』

